

CEOMT - Centro de Estudios del Trabajo del Maestro Tibetano

Estudio del libro Tratado Sobre el Fuego Cósmico

Estudios 491 al 493

SEGUNDA PARTE

FUEGO SOLAR

Sección D

II - Los Devas y Elementales de la Mente

1. El Regente del Fuego – Agni

2. Los Devas del Fuego

3. Los Ángeles Solares - Los Agnishvattas

Estos temas que van desde la página 624 a la 626, se tratarán en los estudios 491 al 493

ESTUDIO 491

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (f). Actividad de los Pitríes - Consideraciones sobre el párrafo "A nuestro particular esquema terrestre están también vinculados estos Pitríes lunares que.....", en la página 624, hasta "....., que a su vez producen la manifestación objetiva.", en la página 625.

Consideraciones.

El Maestro Djwal Khul en este extracto dice que los Pitríes lunares que actualmente trabajan las materias inferiores de nuestra cuarta ronda de la cuarta cadena de nuestro esquema, actuaron en la cadena lunar, en la que alcanzaron su nivel actual de actividad. Todavía no han pasado por la etapa humana, como los Ángeles solares, y deben hacerlo. Los Pitríes lunares que actualmente trabajan con la Jerarquía humana tienen como objetivo lograr esta experiencia.

La ley fundamental que rige el desarrollo exotérico (el desarrollo en los tres mundos inferiores) establece que ninguna vida puede dar más de lo que posee. La conquista de los atributos de la conciencia es el resultado de largos ciclos de adquisiciones, desde un átomo hasta un Logos solar. Así que los Pitríes solares pueden darle al hombre la conciencia instintiva de sus cuerpos, un atributo que ya han desarrollado y poseen. Considerando la totalidad de los reinos de la naturaleza, en la Tierra o en cualquier otro lugar, ellos proporcionan a los Logos planetario y solar la totalidad de la conciencia instintiva de Sus respectivos cuerpos. Esto sucede en cada esquema del sistema solar. Sin embargo, en nuestra cuarta cadena planetaria hay una situación especial debido al fracaso de la cadena lunar, ya que los Pitríes lunares de nuestra cadena son los mismos de la cadena lunar y trajeron la vibración producida por las energías que llevaron a la desintegración de aquella antes del plazo previsto.

Es por eso que actualmente todavía se están equilibrando las fuerzas actuantes.

La afirmación del Maestro de que en la cuarta cadena de cada esquema comienza el trabajo de los Pitríes solares en conexión con el hombre nos lleva a concluir que en la cadena lunar la individualización tuvo lugar sin el trabajo de los Ángeles Solares.

Así, los Egos provenientes de la cadena lunar y que sólo encarnaron en la Tierra en la cuarta raza raíz, atlante, sólo entraron en contacto con los Ángeles solares aquí en la Tierra.

Aquí en la Tierra los Pitríes lunares de los cuerpos inferiores del hombre entraron en actividad por el impulso proporcionado por los Ángeles solares, a diferencia de la cadena lunar.

La materia de estos cuerpos del hombre, es decir, la sustancia energizada por los Pitríes lunares, ya ha pasado por tres cadenas y tres rondas de la actual cadena, porque estamos en la cuarta ronda, y así la nota de esa materia está en sintonía con la vibración resultante de las fuerzas de estas tres cadenas y tres rondas y recibiendo la fuerza de la cuarta ronda, que debe ser la dominante.

La vibración conjunta de la vibración resultante de las vibraciones anteriores junto con la vibración de la cuarta ronda, basada en la vibración clave del planeta, produce el efecto de un acorde triple o un cuarto tono, un sonido complejo, es decir, el acorde de la jerarquía humana como un todo. Dentro de la jerarquía humana hay una diversidad de notas basadas en ese acorde, lo que produce los numerosos acordes y las notas egoicas, que conducen a la manifestación objetiva, la encarnación.

ESTUDIO 492

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (f). Actividad de los Pitríes - Consideraciones sobre el párrafo "Ahora podemos delinear la progresión de la energía egoica cuando desciende de los niveles abstractos a los átomos permanentes.", en la página 625, hasta ".....de los dos grupos superiores.", en la página 626.

Consideraciones.

En este trecho, el Maestro Djwal Khul describe el proceso por el cual la energía egoica llega a los componentes de la Tríada inferior, después que fue transformada en una fórmula matemática por los Ángeles Solares del tercer grupo, el inferior, lo que lleva a la acción a los Pitríes lunares. El trabajo de los Pitríes lunares es triple en las tres materias, mental inferior, astral y física:

1. La respuesta del grupo superior de Pitríes lunares a la fórmula matemática, una respuesta que afecta definitivamente a las espirillas del componente de la Tríada inferior, según el nivel evolutivo del Ego implicado. Las espirillas son corrientes de energía que actúan en el medio ambiente.

2. La respuesta de la materia del medio ambiente a la vibración inducida en el componente de la Tríada inferior. Este trabajo es realizado por el segundo grupo de Pitríes lunares, que reúnen alrededor del componente de la Tríada la materia sintonizada con cualquier frecuencia particular. Ellos actúan de acuerdo con la Ley de Atracción Magnética y constituyen la energía atractiva del componente de la Tríada. En menor escala cada componente de la Tríada inferior ocupa con respecto a la materia de las envolturas del hombre una posición análoga a la que

ocupa el sol físico con respecto a la materia del sistema solar, siendo el núcleo de fuerza atractiva.

3. La respuesta impuesta a la materia negativa implicada y su modelado en la forma deseada por medio de la energía dual de los dos grupos superiores de Pitríes lunares.

Podemos hacernos una idea de la unidad de ese triple trabajo si diferenciamos la materia de cualquier plano en:

- a. atómica,
- b. molecular y
- c. esencia elemental.

Podemos llegar a una idea más fiel del concepto subyacente, reemplazando las palabras materia y esencia por energía. En realidad, los verdaderos Pitríes lunares son los del primer grupo, el superior, porque personifican un aspecto de la voluntad inteligente del tercer aspecto del Logos, Brahma, es decir, Dios en la materia o sustancia. Son Ellos quienes efectivamente comandan a los otros dos grupos.

El tercer grupo es literalmente el de los Constructores más pequeños, siendo fuerzas ciegas e incoherentes sujetas a la energía que emana de los dos grupos superiores. Estos constructores más pequeños constituyen efectivamente la materia comandada y la esencia elemental.

ESTUDIO 493

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (f) Actividad de los Pitríes - Consideraciones sobre el párrafo "Esotéricamente estos tres grupos se dividen en:", en la página 626, hasta ".....encuentran su camino para los vehículos de los hombres.", en la página 626.

Consideraciones.

En este trecho el Maestro Djwal Khul da informaciones detalladas sobre el trabajo de los tres grupos de Pitríes lunares en la construcción de los vehículos del hombre.

Inicialmente recordamos que los Devas ven el sonido y oyen los colores, como dice el Maestro. El primer grupo, los que ven, pero no tocan ni manipulan, son los del grupo superior, los que responden al acorde del ego y afectan a las espirillas de los componentes de la Tríada inferior.

El segundo grupo, los que tocan, pero no ven, son los del grupo medio, cuya función es reunir alrededor del componente de la Tríada la materia sintonizada con cualquier nota particular, constituyendo así la energía atractiva del componente de la Tríada.

El tercer grupo, los que oyen, pero no ven ni tocan, son los del grupo inferior, que constituyen la sustancia negativa, los Constructores menores, las vidas ciegas sujetas a la energía que emana de los dos grupos superiores.

El Maestro dice que todos tienen el don de oír ocultamente, siendo conocidos como los "Pitríes que poseen el oído abierto"; Así, los que ven, pero no tocan ni manipulan, también oyen, los

que tocan, pero no ven, también oyen, pero los de este último grupo sólo oyen, pero no ven ni tocan, lo que explica su nombre: vidas ciegas, es decir, ejecutan ciegamente las instrucciones contenidas en las energías de los grupos superiores. Como los Devas oyen los colores, se infiere que las instrucciones para estas vidas ciegas están hechas en colores, cuyas vibraciones ellas oyen y son impulsadas a la acción de modelar los cuerpos del hombre de acuerdo con la guía de las instrucciones de los grupos superiores, es decir, ellas se transforman en los cuerpos del hombre.

Es muy interesante el ESTUDIO del proceso por el cual los Pitríes del grupo superior transforman el mantra egoico, que es sonido y Ellos ven, en fórmula matemática, en forma de colores, que son interpretadas por los Pitríes del segundo grupo, que tocan pero no ven, sino que hacen vibrar la sustancia como colores, que vidas ciegas oyen y ejecutan.